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Pronombres objetivos 

 
 

¿Qué significan? 
 

Cada uno de los pronombres de objeto en inglés tienen varios significados. Vamos a 

explicarlos uno por uno: 

 
 
 

Me: mí o me 
 

∙ Please help me! / ¡Por favor, ayúdame! 

∙ Give me a hand. / Échame una mano. 

∙ What would you and your brother do without me? / ¿Qué harían tú y tu hermano ∙ 

sin mí? 
 

También puede significar CONMIGO después de la preposición WITH. 
 

∙ Would you like to come to the Halloween party with me? / ¿Te gustaría venir a la 
fiesta de Halloween conmigo? 

 
 
 

You (singular): te, contigo, ti, lo, usted 
 

∙ I saw you at the cinema. / Te vi en el cine. 

∙ My brother made you cry yesterday. / Mi hermano lo hizo llorar ayer. ∙ My 

mom wanted to talk to you. / Mi mamá quería hablar contigo. ∙ This toy is for 

your brother and this one is for you. / Este juguete es para tu ∙ hermano y este 
es para ti. 

∙ Mom, my teacher wants to talk to you about my grades. / Mamá, mi maestra ∙ 

quiere hablar con usted sobre mis calificaciones. 
 
 

You (plural): les, os, con ustedes, con vosotros, con vosotras, los, ustedes, las 
 

∙ We brought you this pie. / Les trajimos este pastel. 

∙ We saw you at the restaurant last night. / Os vimos en el restaurante anoche. ∙ I 

would like to go to the concert with you. / Me gustaría ir al concierto con ustedes. ∙ 
This book was published by you. / Este libro fue publicado por vosotros – vosotras. 

∙ We accompanied you to the port. / Los acompañamos al puerto. ∙ We will take 



you to the closest police station. / Las llevaremos a la estación de ∙ policía más 
cercana. 

∙ This gift is for you. / Este regale es para usted – vosotros – vosotras. 

 
 

Her: la, le o ella 
 

∙ Marc met her at a restaurant. / Marc la conoció en un restaurante. ∙ Marc gave 

her a big bouquet of white roses. / Marc le regaló un gran ramo de rosas blancas. 

∙ Marc thought of her all day long. / Marc pensó en ella todo el día. 

 
 

Him: lo, le o él 
 

∙ When Tiffany saw him, she fell in love. / Cuando Tiffany lo vio, se enamoró. ∙ Tiffany 

gave him a nice suit for his birthday. / Tiffany le dio un bonito traje para su 

cumpleaños. 

∙ Tiffany went to the graduation ceremony with him. / Tiffany fue a la ceremonia de 
graduación con él. 

 
 

It: lo, le o la 
 

∙ I saw the movie Avatar last night and I enjoyed it. / Vi la película Avatar anoche y la 
disfruté. 

∙ I took the dog to the doctor. He checked it and said it was healthy. / Llevé el perro al 
médico. Lo revisó y dijo que estaba sano. 

∙ I forgot to buy the dog’s food, but I brought it a nice piece of meat. / Olvidé 
comprar la comida del perro, pero le traje un buen trozo de carne. 

 
 
 

Us: nos, nosotros o nosotras 
 

∙ I met the neighbors. They invited us to a party tomorrow. / Me encontré con los 
vecinos. Nos invitaron a una fiesta mañana. 

∙ It would be nice if you came to the party with us. / Sería bueno si vinieras a la 

fiesta con nosotros – nosotras. 

Them: los, las, les, ellos, ellas 
 

∙ Are the kids here? I brought them some toys. / ¿Están los niños aquí? Les traje 
algunos juguetes. 

∙ I read your poems. I found them quite melancholic. / Leí tus poemas. Los encontré 
bastante melancólicos. 



∙ I met Alice and Dana at the mall. I invited them home. / Me encontré con Alice y 
Dana en el centro comercial. Las invité a casa. 

∙ They are still angry. Did you talk to them? / Todavía están enojados -enojadas. 
¿Hablaste con ellos – ellas? 

 
 
 
 
 

Diferencias entre much y many 

 

‘Much’ se utiliza cuando estamos hablando de un sustantivo singular. Se usa para cosas 

que no puedes contar, es decir para cosas incontables. 

‘Many’ se utiliza cuando estamos hablando de un sustantivo plural. Se usa para cosas qu 

puedes contar, es decir para cosas contables. 

 
Cuando hablamos de ‘many’ y ‘much’, vale la pena mencionar los sustantivos contables e 

incontables. 

 
Los sustantivos contables se pueden utilizar con un número y tienen forma plural y 

singular. Los sustantivos incontables sólo se pueden utilizar en singular y no se pueden 

utilizar con un número. 

 
 
 

Plural 

Si la palabra termina con 'sh', 'ch', 's', 'x' o 'z', añadimos 'es'. 

Ej. one church - two churches 

one bus - two buses 

one box - two boxes 
- Algunos nombres que terminan con la 'o' llevan plurales con 'es'. 

 
Ej. one tomato - two tomatoes 

one hero - two heroes 

one potato - two potatoes 
 

 
- Si la palabra termine con 'consonante + y', normalmente cambiamos la 'y' por una 'i' y 

añadimos 'es'. 



Ej. one baby - two babies 

one party - two parties 

one lady - two ladies 

 

 
- Si la palabra termina con 'vocal + y', normalmente añadimos solo una 's'. 

 
Ej. one day - two days 

one boy - two boys 

 

 
- Si la palabra termina con una 'e', solo añadimos una 's'. 

 
Ej. one name - two names 

 
Hay pocas excepciones que normalmente no cambian en el plural, como 'fish', 'sheep' y 

los nombres incontables como 'money', 'water', 'wine' etc. 

 

 
- También existen plurales irregulares: 

 

one child - two children 

one woman - two women 

one person - two people 

one foot - two feet 

one mouse - two mice 

one tooth - two teeth 

¿Qué es un gerundio? 
 

Un gerundio es una forma del verbo no finito (no conjugado) utilizado para hacer una frase 

verbal que puede sustituir a una frase nominal. Se utiliza la forma del participio presente, ya 

que termina en ‘ing’, por ejemplo ‘hearing’. Pero, ¿qué significa eso realmente? 

 

Los verbos finitos (verbos conjugados) tienen un sujeto, pueden cambiar de forma y ser 

utilizados para hacer cláusulas independientes (por ejemplo “they smile a lot”) mientras que 

los verbos no finitos (verbos no conjugados) tienden a no ser cambiados así. 

 

 
Tipos de verbos no finitos 



Hay tres tipos de verbos no finitos: 

1. Infinitivos o formas básicas 

2. Participios gramaticales 

3. Gerundios 

 
Hay infinitivos que pueden ser introducidos por un verbo modal auxiliar, por ejemplo “we 

may leave”, o un verbo principal, “that made me smile”, o un verbo principal con ‘to’ o ‘as’ 

o por frases nominales como “to smile would have been difficult”. Los participios 

gramaticales se parecen un poco a los adjetivos ya que modifican sustantivos y las frases 

nominales parecen gerundios, ya que utilizan la forma ‘ing’. Por ejemplo, “She is fixing my 

car”. A veces es difícil distinguir un participio de un gerundio. 

 
Los gerundios son formas verbales que terminan en ‘ing’ que nombran actividades y se 

colocan en la frase en la que se utiliza un sustantivo, por ejemplo, “Jogging is very good for 

you” o “I look forward to finishing my studies”. Los gerundios pueden ser el sujeto de la 

oración: “Flying is lovely”. Los gerundios pueden ser el objeto de la oración: “She likes eating 

chocolate”. Los gerundios pueden ser objeto de una preposición: “After jogging she relaxes”. 

Los números en ingles 



 


